

Après



Projet final Le village de Biscuits Charly - ZA de la Crau RN7 13670 Saint-Andiol

Grâce à ce projet, nous mettrons en valeur notre savoir-faire mais également celui de nos partenaires. **Biscuits Charly** a développé un réseau de producteurs locaux sélectionnés qui ont pour points communs; la qualité et l'authenticité des produits. Vins, bières, jus de fruits, sirops, terrines, confitures, sardines, soupes de poissons, tapenades, anchoïades, brandades, confiseries... **Un véritable panier provençal !**

Le Village de Biscuits Charly ouvert depuis le 15 juillet 2020

Le Village de Biscuits Charly est un endroit unique de 860 m², pour découvrir notre terroir. Plongez dans l'ambiance des années 50, et succombez au charme pro-vençal de l'époque. A l'extérieur, c'est un clin d'œil au Village de Saint-Andiol d'autrefois avec ses boutiques et ses monuments.

A l'intérieur, la rue principale guide vos pas, vous orientant vers les boutiques gourmandes d'un village provençal. Tout y est ! Fontaine, mairie, poste, place du village... Le ciel est toujours bleu grâce à un trompe l'œil numérique. Flânez de boutique en boutique, puis prenez une pause dans notre salon de thé "Chez Josette" pour déguster nos spécialités. Un écran diffuse les sites et villages remarquables de notre région.

Nous assurons à nos clients que les valeurs et la qualité de **Biscuits Charly** demeurent inchangées. Au delà d'un relooking, c'est l'aboutissement et l'illustration d'une histoire familiale et la fierté d'appartenir à un territoire riche par sa culture et sa gastronomie.

Notre ambition

Notre objectif est de promouvoir la richesse de notre région à travers ses produits et sa culture. Nous garantissons aux visiteurs l'expérience unique d'un village Provençal des années 50, avec son ambiance, ses boutiques et façades colorées, une immersion totale dès l'entrée !

Notre volonté est de perpétuer l'histoire, les traditions, et la culture de notre région, de participer à l'attractivité de notre territoire par un lieu atypique et unique, de créer un espace de rencontre artisanal et local (marché de producteurs et animations).

Les travaux ont démarré fin 2019, et nous avons ouvert le village le 15 juillet 2020.

C'est une nouvelle aventure, avec de nouvelles structures, un nouvel agencement intérieur et extérieur. Ce concept novateur a généré de l'emploi, du dynamisme et de l'attractivité pour Saint-andiol et sa région.

Suivez nous sur nos réseaux sociaux :

Facebook, Instagram, Google My business et TikTok



ZA de la crau RN7 13670 Saint-Andiol

Chargé de communication :

Bruno GIOVANNUCCI - 06 86 17 76 73

Direction commerciale :

Beatrice CRISTIANINI - 06 89 24 47 36